

Pemex continuará con retos en nuevo Gobierno

Fitch Ratings consideró probable que Petróleos Mexicanos (Pemex) siga enfrentando retos bajo la Presidencia recién elegida de Andrés Manuel López Obrador, tal como los que ha tenido en administraciones anteriores.

La calificadora internacional de riesgo crediticio estimó que el perfil crediticio sin considerar el vínculo con el Gobierno federal (Stand alone credit profile o SCP) de Pemex, que actualmente está en línea con B-, continuará presionado.

Señaló que la carga fiscal onerosa de Pemex es el motivo principal del deterioro de la SCP y ha aumentado la deuda de la empresa a un total de 106 mil millones de dólares a marzo de 2018.

Aunque no se espera, la próxima administración debería reducir los impuestos de Pemex para que estén acordes con las prácticas internacionales de la industria, con lo que la SCP de la petrolera se podría estabilizar, indicó la agencia.

En un reporte, apuntó que actualmente Pemex está calificada en el mismo nivel que la calificación soberana de México, y refirió que el Gobierno mexicano está altamente incentivado para apoyar a la compañía, dadas las consecuencias sociopolíticas y financieras muy importantes que las dificultades financieras de la compañía tendrían en el país. /NOTIMEX



EMPRESA ESTATAL. Petróleos Mexicanos mantiene una carga onerosa, ya que su deuda es de más de 100 mdd.